



校長室だより

No.7

令和2年10月23日

# 桃梨の里に



はQRコード  
はこちら

佐野市立吾妻小学校長 水澤 大宗

※校長室だよりは「吾妻小学校ホームページ」からも御覧になれます

## 令和2年度第1学期終業式・第2学期始業式

令和2年度の第1学期終業式を10月9日（金）に、第2学期始業式を10月12日（月）にリモートで校長室から各学級に配信する形で行いました。1学期終業式では3、4年生が、2学期始業式では5、6年生が反省や抱負を発表しました。4人の発表を紹介します。なお、文字数の都合により原文を修正した箇所がありますので御理解願います。

### 「1学期の反省」

3年 北村彩音

私が、1学期に反省したいことは、2つあります。1つ目は、体育のバレーボールです。バレーボールで、アタックに苦戦していました。アタックされ、こっちにボールが来ているのに怖くてよけてしまうこともありました。あとで、怖がらずにちゃんとボールを見てやればよかったと思いました。2つ目は、漢字のテストです。私は、漢字が苦手なので1回目は少し不安がありました。2回目は頑張っ

て練習して点数が上がりました。練習してよかったと思います。2学期に頑張りたいことは、漢字を頑張っ

### 「1学期に頑張ったこと」

4年 石川心羽

私が、1学期に頑張ったことは、2つあります。1つ目は算数です。「3けた」÷「3けた」の筆算がむずかしかったので、できるようになるまで繰り返し問題を解きました。答えが合わなかったときに3年生まではあきらめてしまっていた

### 「2学期に頑張りたいこと」

5年 樋口 誓

僕が2学期に頑張りたいことは2つあります。1つ目は、漢字の練習です。僕は、漢字が苦手です。以前のテストでも、前より点数が上がっていたものの、あまりいい点数ではありませんでした。だから、自主学習などで練習してできるようにしたいです。2つ目は、野球です。今年は、コロナウ

イルスの影響であまり練習ができていません。ぼくは、そのブランクをこれからの練習や自主練習などで少しずつ補っていき

### 「2学期の抱負」

6年 根本菜里

私の2学期の抱負は、2つあります。まず1つ目は学習のこと、2つ目は習い事のことです。1つ目の抱負は、苦手を克服することです。私は算数が苦手ですが、最近少しずつよくなってきています。それは、算数の自主学習をしたり、予習復習をしたりしたためだと思っています。これからも少しずつ克服していき

たいです。そして2つ目の抱負は、習っている習字の上達です。今よりも、もっときれいな字を書きたいので、ゆっくりと丁寧に書いたり、文字1つ1つのバランスと全体のバランスを見つつ書いたりしていき

## 5年生が日光遠足を俳句にしました

日光で 集合写真 笑顔いっぱい  
ねむり猫 家康公の ガードマン  
三猿が ほられているのは 神厩舎  
注意書き クマが出るかも ハイキング  
ねむり猫 平和な世界で 墓守る  
鳴龍の 声がみんなを よんでいる  
世界遺産 日光じまん 東照宮  
日光の 自然と歴史 すばらしい



竜頭の滝 まわりひろがる 大自然  
滝で見る 自然の数々 日光の  
日光は 歴史もあるが 自然あり  
ねむり猫 うらですずめが あそんでる  
東照宮 感情豊かな 彫刻たち  
世界遺産 世界が守る 東照宮  
曲がるたび わくわくするな いろは坂  
日光の 緑がゆれる 山の中  
守ってる みんなのしあわせ ねむりねこ

遠藤はる香  
亀山桂汰  
川田麻衣  
川村直輝  
木村煌也  
五反田和心  
齊藤 凜  
佐藤広翔



佐取茉実  
高橋奏音  
新島健太  
野本芽花  
樋口 誓  
藤波幸之介  
藤沼成珠  
丸山結菜  
吉野世輝

## 10月31日(土)運動会実施 予備日は11月1日(日) スローガン「一致団結 仲間を信じて ベストをつくせ」

今年度は、児童のみで学校独自の運動会となりますが、児童は当日に向け練習に励んでいます。昨年度のような運動会が来年度は開催できることを切に願います。

## 「N・K・G」今年度も「毎日が廃品回収」実施中です。

☆ 回収場所は体育館南側黒い門から入ったリサイクルスタンドです ☆  
7, 8月分合計売却金15、100円 9月30日付報奨金16、870円  
また、PTA 廃品回収を11月に予定しています。御協力をお願いします。

## 10/16(金)3年生、 消防署見学！



様々な消防車の説明を聞きました

## 10/16(金)6年生、 野村果樹園様に校外学習！



パイアについて学習しました